

## INVESTIGAN ROBO

# Refuerzan seguridad en oficinas del TEEM

VIOLETA HUERTA

### Aseguran que sólo se robaron objetos personales y no los expedientes

**T**anto la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Martha Patricia Tovar Pescador, como el magistrado Víctor Oscar Pasquel aseguraron que el robo a esa institución, cometido hace unos días, sólo consistió en objetos personales y dinero, pero garantizaron que los documentos y expedientes están a salvo.

Durante una declaración a medios señalaron que ahora hay presencia permanente de policías de la Secretaría de Seguridad estatal y nuevos elementos de otra empresa de seguridad privada y siguen las investigaciones.

La magistrada presidenta refirió que tras detectar el robo recorrieron el edificio junto con integrantes de la fiscalía del órgano de control y un notario público el cual dió fe de que ningún documento público fue extraído.

"En atención a nuestros protocolos, y después de realizar la denuncia correspondiente, se recorrió todo el edificio, piso por piso, oficina por oficina, en compañía de miembros de la Fiscalía mexiquense, la



Martha y Víctor explicaron lo del robo

contraloría interna, presidencia y un notario público para constatar que ningún documento público fue extraído de las instalaciones. "Asimismo, y después de revisar exhaustivamente nuestro inventario se pudo determinar que todo el equipo de cómputo se encuentra en resguardo. Únicamente se sustrajo efectivo, una cuantía mínima que consta de la caja chica del TEEM y pequeñas cantidades de efectivo que algunas personas servidoras públicas tenían en sus oficinas".

Refirió que toda institución posee en su área de administración una caja chica para cubrir los gastos del día, por lo cual fue una pequeña cantidad de dinero en efectivo que las instituciones tienen a su disposi-

Las imágenes de las cámaras de seguridad ya fueron entregadas a las autoridades para las investigaciones que se realizan

ción, para cubrir los gastos moderados que se presentan de manera imprevista.

Por motivos de la investigación, añadió, no precisó la suma exacta, pero sostuvo que fueron más los daños causados a puertas y mobiliario destruido que la misma cantidad hurtada.

También comentó que no salieron expedientes, no falta nada que tenga que ver con medios de impugnación y la seguridad está reforzada, pues hay patrullas y tienen seguridad privada con una nueva empresa.

En tanto el magistrado Víctor Oscar Pasquel refirió que tras el robo sólo se llevaron bienes personales de trabajadores y dinero en efectivo, pero lo importante que son expedientes, documentos y archivos está integrado, al igual que sobre el tema administrativo.

"No hay ninguna preocupación para la ciudadanía, ni para los partidos políticos, ni para quienes acuden al tribunal a buscar justicia electoral, pues todo está en orden", afirmó.

# Botín del robo al TEEM fue la “caja chica”

MELLISA LÓPEZ  
TOLUCA

Tras el hurto que se registró el lunes en las instalaciones del Tribunal Electoral (TEEM), ubicadas en Toluca, la magistrada presidenta Patricia Tovar Pescador dio a conocer que no sustrajeron documentos, solamente dinero en efectivo y objetos personales de los trabajadores; sin embargo, dijo que continúa la investigación en la Fiscalía General de Justicia estatal (FGJEM).

“Lo principal es informar a la ciudadanía, que el resguardo de toda la documentación del Tribunal Electoral del Estado de México se mantiene completa e íntegra, en ningún momento salieron expedientes o fue extraída documentación. Todo está completo y en orden, no falta absolutamente nada”, explicó la funcionaria del tribunal.

En un encuentro con medios de comunicación, la magistrada refirió que la contraloría de la institución y un notario público constataron, que sólo fue robado dinero en efectivo, el cual corresponde a una “caja chica” para gastos de operación y de los propios trabajadores de la institución, así como objetos personales de los mismos.

## Para gastos del día

La funcionaria estatal detalló que lo sustraído fue una cuantía mínima para gastos ordinarios del TEEM y pequeñas cantidades de efectivo que algunos trabajadores tenían en sus oficinas para cubrir los egresos del día.

“La seguridad está reforzada, nos está acompañando la policía. Hay patrullas afuera de las instalaciones y tenemos el respaldo policial del municipio de Toluca. El órgano electoral no interrumpió actividades y continúa aten-



Continúan las investigaciones. MELLISA LÓPEZ

diendo de manera oportuna a los ciudadanos y actores políticos”

Respecto a tres elementos de seguridad de la empresa “Seguridad Privada Integral”, que fueron detenidos por autoridades mexiquenses y quienes acusaron haber sido víctimas de extorsión, la magistrada no dio más detalles, aunque, declaró que elementos estatales y municipales resguardan el inmueble.

## Actividades normales

“Decirle a la ciudadanía que el Tribunal Electoral del Estado de México continúa con actividad normal; los expedientes y toda la documentación que tiene la institución se encuentra íntegra a las circunstancias sufridas en días pasados. No han disminuido los representantes que tienen medios de impugnación, los ciudadanos acuden de formar normal, no hay cambios”, finalizó. ■

## A salvo toda la documentación electoral tras el robo: TEEM

Lilia González

*El daño del robo al sólo fue económico*

Tras el robo que se registró en el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) durante la madrugada del pasado lunes 19 de febrero, la magistrada presidenta, Martha Patricia Tovar Pescador aseguró que lo sustraído fueron pertenencias de sus trabajadores, robo de la 'caja chica' utilizada para gastos comunes y se ocasionaron daños a las chapas de las puertas.

Ante lo anterior, la magistrada omitió dar detalles sobre la denuncia interpuesta por el hecho, pues dijo, las autoridades se encuentran investigando, pero aclaró que toda la documentación administrativa y jurisdiccional en resguardo del TEEM se encuentra a salvo.

“Decirle a la ciudadanía que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) continua con sus actividades de manera normal, recalcarle que los expedientes y toda la documentación que tiene esta institución se encuentra íntegra pese a los sucesos sufridos en días pasados”, señaló.

Tras el hecho delictivo, comentó que la Secretaría de Seguridad reforzó la seguridad al exterior del inmueble ubicado en Paseo Vicente Guerrero en el municipio de Toluca, y se optó por contratar a otra empresa de seguridad privada para la seguridad interna.

El magistrado, Víctor Óscar Pasquel Fuentes confirmó que hasta el momento todo se

encuentra en orden y se tiene en pleno resguardo los expedientes y documentos.

“Confirmar el hecho de que el TEEM fue víctima de un robo en el cual se sustrajeron bienes personales de compañeros y compañeras así como dinero en efectivo, pero lo importante que tiene este Tribunal que son documentos, expedientes y archivos está íntegro, el tema administrativo también está resguardado y está a salvo y por tanto, el jurisdiccional con mucha más razón, entonces no hay ninguna preocupación para la ciudadanía, para los partidos políticos y todas las personas que acudan al Tribunal a buscar justicia electoral”.

